



Rf. VEN-CAB HCELP/N. HCELF

Cable Vention HCELF/ DisplayPort Macho - DisplayPort 8K Macho/ 1m/ Azul

6,67 €

Incluido (IVA 21%)

Cable DP macho a macho HD trenzado de algodón 8K tipo aleación de aluminio azul. Prepárese para una experiencia visual sin igual con este cable DisplayPort 1.4 8K de vanguardia. No es solo un cable; es su puerta de entrada a un mundo de resolución impresionante, frecuencias de actualización suaves como la seda y tecnología HDR inmersiva. Diseñado para jugadores, creadores de contenido y cualquier persona que exija lo mejor de su pantalla, este cable libera todo el potencial de su monitor de alta gama. Experimente una nueva era en resolución y frecuencias de actualización

Prepárese para sorprenderse con la claridad y el detalle de la resolución 8K a una frecuencia sorprendente de 60 Hz. Cada píxel cobra vida y lo lleva al centro de la acción. Para los jugadores serios, este cable desbloquea frecuencias de actualización antes inimaginables. Experimente una experiencia de juego fluida con una resolución 4K a una frecuencia sorprendente de 144 Hz, eliminando el desenfoque de movimiento y los parpadeos para una ventaja competitiva sin igual. Y si anhela lo último en capacidad de respuesta, este cable incluso admite una resolución 2K a una frecuencia sorprendente de 240 Hz, lo que brinda reacciones ultrarrápidas incluso para los juegos más exigentes. Características clave para un rendimiento inigualable

Admite 8K a 60 Hz, 4K a 144 Hz y 2K a 165 Hz: experimente el futuro de la resolución y las frecuencias de actualización para lograr una claridad, suavidad y capacidad de respuesta incomparables. Compatible con AMD FreeSync y NVIDIA G-Sync: olvídate de los cortes y las interrupciones en la pantalla. Disfruta de imágenes impecables y fluidas, incluso en los juegos con gráficos más exigentes. 'Juego fluido hasta 240 Hz': experimente los juegos como deben ser: fluidos, con capacidad de respuesta y sin parpadeos ni pantallas negras, incluso con las frecuencias de actualización más altas. Admite HDR (alto rango dinámico): disfruta de un nivel de realismo que nunca creíste posible. HDR ofrece una gama más amplia de colores, blancos más brillantes, negros más profundos y un contraste sorprendente para lograr imágenes increíblemente realistas. Calidad sin concesiones para un rendimiento inquebrantable

Este cable DisplayPort 1.4 8K está diseñado para durar, elaborado con materiales de primera calidad e ingeniería meticulosa para garantizar una transmisión de señal impecable y durabilidad a largo plazo.

Conector chapado en oro de 24 K: disfrute de una claridad de señal óptima y una conexión segura y resistente a la corrosión para un rendimiento constante. Carcasa de aluminio: la robusta carcasa de aluminio no solo tiene un aspecto elegante y estilizado, sino que también proporciona una protección mejorada para los delicados componentes internos. Tecnología SR Anti-Break: Diseñado para brindar flexibilidad y resistencia, el cable presenta una construcción reforzada para soportar los rigores del uso diario y resistir

roturas o deshilachados. Cable trenzado de nailon: experimente un uso superior sin enredos y una durabilidad duradera con el cable trenzado de nailon de grado militar.

No es solo un cable, es una inversión en la mejor experiencia visual. Actualice al cable DisplayPort 1.4 8K y acceda a un mundo de claridad impresionante, rendimiento inigualable y entretenimiento envolvente

Especificaciones Tecnología Interfaz Bañado en oro Resolución 8K@60Hz Velocidad de Transmisión 32.4Gbps Material PVC y Algodón Trenzado Cable OD 6.3mm

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.